



¿no le ha contado su maestro que gira alrededor de la tierra "DOCE" veces al año? También el universo cielo está dividido en "DOCE" partes iguales, que le llaman los signos zodiacales. No lo olvide nunca, este número significa gobierno, prosperidad y armonía del universo.

-Virgen del Rosario! ¿Cómo sabe usted tantas cosas?

- Todo esta en los libros, todos los que han tenido la oportunidad de aprender a leer y sientan curiosidad por el saber, tienen conocimiento de ello. Aplíquese el cuento muchacho.

En otra ocasión le contaré una historia que le gustará, se trata de un Rey y un tesoro que rondó por nuestro pueblo y que aún no se ha encontrado, ya le daré más pistas, hasta otro día joven.

-A partir de aquel instante no dejaba de pensar en otra cosa que no fuera lo del Rey y el tesoro. Pasaban los días y nuestro personaje, que no aparecía. Hasta que por fin una tarde soleada de carnaval allí estaba sentado, en la misma posición de siempre pero con esa sonrisa socarrona

de las personas mayores cuando saben que algo interesante les vas a pedir.

-¡Mire joven! Los pasacalles del carnaval, son los Maracolos, nadie como ellos para hacer reír a niños y mayores. (Se dirigen de la Carrera a la plaza de Arriba) ¿Cómo es que está usted aquí?

- Mire lo que le he traído, dos Tordenchas: una Serrana y una negra (sabía que le encantaban)

-Pues no se las desprecio ¿Cómo las ha cogido? ¡Son muy listas!

- Este invierno ha sido frío y escaso de comida, caen en las losas muy fácil, ¿Cuénteme esa historia del Rey y el tesoro?

Me miró de reojo y con una ligera sonrisa (yo estaba en ascuas)

- Allí por el año 1177 hubo por estas tierras un Rey muy poderoso y con riquezas. Le llamaban Alfonso VIII. Este Rey castellano, conquistó Cuenca a los Musulmanes con la ayuda del Rey de Aragón. Después de tan importante victoria, una de las escuadras del Rey Alfonso que transportaba una parte del botín, en pago a la ayuda del Rey Aragonés, fue atacada en el camino Cuenca-Moya-Aragón, por rebeldes Musulmanes; antes del enfrentamiento y alertados los cristianos, tuvieron tiempo de esconder el botín. La batalla se cree fue a este lado del Cabriel; posiblemente lo que hoy es Barrachina. En el combate al parecer murieron todos de ambos bandos, y del botín o tesoro nunca más se supo. Este Rey noble, Alfonso VIII, se cuenta estuvo rodeado toda su vida por un escudo dividido por él "DOCE" y sus soldados de confianza que portaban el tesoro también lo sabían.

-¿Y cree usted que ese tesoro se encuentra escondido en nuestro pueblo todavía? No me contestó, pero seguía con la misma sonrisa socarrona del principio(y yo, embelesado).

Desde nuestra garita se divisaba los diversos quehaceres de las distintas épocas del año y de sus gentes. Corros de Abuelas y Madres quitando bajocas, azafrán o haciendo calceta. Mozas bordando el ajuar.

BORDAN EN SILENCIO TUS MANOS FEMENINAS
BLANCAS FILIGRANAS DE INFINITA FANTASIA
RIOS DE COLORES EN PERFECTA ARMONIA
NOS BORDAS HUMILDE LA VIDA MADRE MIA

También se les veía llegar al tío Macario de pastor, al tío Florentino, Claro Gregorio esquilando, a Virgilio el molinero, a Benigno, Carlos y medio pueblo de resineros, Ricardo el boticario, a Isidoro el estanquero, a Don Emilio veterinario, maestros: Don Ramón, Amado e Isaías, a José ángel albañil, el carpintero Francisco, Pedro el correo, Tomas el zapatero, Francisco el sastre, Fidel colmenero, Ignacio el canastero, comerciantes; el tío Aurelio, el chelvano, y el tío Hilario, alcalde Salustiano, Manuel el batanero, remasadóres; Los Cruz y los murcianos, Lázaro y José carniceros, la tía Ángela y Otilia nuestras matronas, Felix del rento, Marcos, tío Martín Jeromo y Juanete; trovando, bailes con Corrido, de alguacil Tío franco, Ángel el lanero, Juan Francisco bodeguero, Claro Curandero, Alcañiz y tío Anastasio bares, Pedro el lucero y cantando como los Ángeles en la Iglesia o procesión; Ovidia mi madrina y Emilia del tío Eliseo.

-Han pasado muchos años y muchas cosas desde la edad que en mi época nos enseñaban a sumar, etc. Pero es esa cuando eres un niño, la que recuerdas con más memoria y cariño sobre todo si has tenido una infancia feliz y esto lo reflejas en tu entorno toda la vida. Nuestro personaje, el cariño a nuestro pueblo y sus gentes, me han incitado humildemente a escribir este relato, sin mayor pretensión que la de entretener.

-Recobrando el hilo de nuestro personaje, después de treinta y nueve años (39) $3+9=$ DOCE, y habiéndome documentado en las distintas redes de información sobre lo que más me gusta: la historia y en especial la de nuestra tierra, con gusto sigo contándoles:

En el año de 1155, nació un niño que fue llamado Rey Noble de Castilla, su nombre Alfonso VIII. Su madre murió al nacer él, su padre muere cuando apenas cuenta el niño tres años. En aquellos tiempos las guerras entre reinos peninsulares cristianos y musulmanes eran constantes. Con poco más de "DOCE" años ya ejercía como Rey, con 15 se casó con Dña. Leonor Plantagenet, hija del Rey de Inglaterra Enrique II y hermana de Ricardo Corazón de León. Tuvieron varios hijos: Don Fernando, malogrado como veremos después, Don Enrique (que fue el sucesor) Dña. Berengüela, casada con Alfonso IX (Rey de León), Dña. Urraca, casada con Alfonso II de Portugal, Dña. Blanca, mujer de Luis VIII (Rey de Francia) y Dña. Leonor, casada con Jaime I de Aragón. Esto da idea de la importancia y poder de Alfonso VIII en la Península y fuera de ella.

- Con 18 años empieza a recuperar los territorios que le fueron usurpados en su niñez, cuatro años más tarde en 1177 y después de varios meses de asedio a la ciudad de Cuenca, ésta es conquistada a los musulmanes. Esto se consigue gracias también a sus